

Cinq dossiers de création d'entreprises à l'honneur

Jeudi dernier, les responsables du Crédit agricole, ont reçu, à Angers, les lauréats de la 3^e édition des Trophées de la création d'entreprise. L'objectif de cette manifestation organisée par la banque : mettre en avant quelques réussites locales en termes de cohérence financière, degré d'innovation, création d'emplois...

Cinq clients de la banque ont ainsi été récompensés par un jury composé de membres des chambres

consulaires, de l'ordre des experts comptables, d'Anjou Initiative et, naturellement, du Crédit agricole. Le prix du commerce a été remis à l'entreprise Alcocer Portevin (Thouarcé), celui de l'artisanat à BEA Développement (Longué), celui de la création d'emplois à Art, nature et paysage (Maulévrier) et celui de l'innovation à Apollon (Cholet). Le grand prix du jury revenant au charcutier-traiteur angevin Marc Charbonnier.



Les lauréats de la 3^e édition des Trophées de la création d'entreprise, organisée par le Crédit agricole.

apollon
votre capital solaire